

Caitlin Thompson: Dedicada a servir al país y a las comunidades con el Ejército de los Estados Unidos y Lewis

26 de marzo de 2025



Caitlin junto con miembros del equipo de la flota de Lewis

La historia de Caitlin Thompson es un ejemplo de servicio, fortaleza y búsqueda de algo duradero. Como hija de militar, mudarse de un lugar a otro era algo habitual. Ese patrón continuó hasta la edad adulta, primero durante su época como oficial de artillería de campaña en el Ejército de los EE. UU. y luego a través de divisiones y estados en sus primeros años en Lewis. Pero ahora, como coordinadora de flota en las Carolinas, Caitlin encontró algo que antes no tenía: raíces.

“Sentí un llamado al servicio”, explica Caitlin sobre su decisión de unirse al ejército. Con el apoyo de su padre, un veterano del ejército de 25 años, Caitlin tomó el camino de oficial a través del Cuerpo de Entrenamiento de Oficiales de Reserva (ROTC) en la Universidad de Colorado en Colorado Springs. Se unió al ejército en 2016, justo cuando se abrían nuevos puestos en armas de combate para las mujeres. Esto la llevó a tener una carrera dinámica que incluyó un período en Fort Wainwright, Alaska, donde estuvo destinada con su padre.

Más tarde, Caitlin era miembro del equipo de mando la Unidad de Recuperación de Soldados en el fuerte de Sam Houston en San Antonio y trabajó con soldados que enfrentaban enfermedades y lesiones, muchos de ellos durante el pico de la pandemia por COVID-19. “Era un trabajo más especializado”, explica, “pero poder apoyar a los soldados que lo dieron todo fue una de mis funciones preferidas”.

Cuando terminó su etapa en el ejército, quiso conservar ese sentido de propósito. El programa Alliance Careers, que recluta a oficiales militares jóvenes que se encuentran en transición a carreras en el sector privado, la ayudó a conectarse con Lewis, donde encontró valores familiares: estructura, comunidad y respeto por las personas que hacen el trabajo. “Al ser una empresa propiedad de sus empleados, Lewis realmente reconoce que nuestro personal es la base de la empresa. Eso me llamó la atención”.

Caitlin comenzó con Lewis en Nueva York en el Departamento de Seguridad, luego se mudó a Florida con su compañero veterano Rich Evans, antes de elegir Carolina del Norte como su hogar. “Fue la primera vez que decidí dónde quería vivir”, comenta.

En Lewis encontró aquello que reflejaba la camaradería que amaba del Ejército: una red de veteranos, un liderazgo de apoyo y una cultura de fortalecimiento personal. “Nunca me siento

sola aquí”, expresa. “Desde el primer día tuve el apoyo de mentores como Rich, Brandon Ratcliff, Erik Sorensen y Mark Giannetto”.

Ese trabajo en equipo se hace evidente en la respuesta a la tormenta, donde el equipo de la Flota Lewis desempeña una función esencial detrás de escena. “Durante el huracán Helene, llegaron equipos de todas partes. No conocían la zona y necesitaban apoyo. La Flota intervino, ya sea para intercambiar equipos, hacer reparaciones o simplemente ayudarlos a decidir a dónde ir. De alguna manera parecía una coordinación en el campo de batalla, todos avanzaban juntos hacia el mismo objetivo”.

En la actualidad, Caitlin sigue conectada con el campo, ya que habla de manera directa con trabajadores en el terreno, escucha sus preocupaciones y aboga por soluciones. “Esa es una de las mejores partes de la Flota. Tenemos libertad de movimiento, nos comunicamos y realmente podemos ser ese multiplicador de voz para los frentes de batalla”. Caitlin también valora la oportunidad de crecimiento y el aporte que recibió en Lewis. “Desde el primer día, agradecieron mis ideas. Líderes como Erik Sorensen y Mark Giannetto me alentaron a crear nuevos procesos y ayudar al equipo a evolucionar”, afirma. Valora que la estructura de la empresa permite tanto la tutoría como el crecimiento profesional, algo que sabe que no tiene lugar en todas partes. “Ser parte de un Plan de propiedad de acciones para empleados (ESOP) significa que uno está realmente comprometido y que la empresa invierte en ti. No estás aquí solo para hacer un trabajo, eres parte de determinar hacia dónde vamos”.

¿Y para quienes estén pensando en elegir el estilo Lewis?

“Vale la pena. Si buscan apoyo, camaradería y una empresa que realmente sea fiel a sus valores . . . este es el lugar”.

Mira el vídeo #LewisChoice de Caitlin [aquí](#).

[¿Estás listo para considerar tomar la decisión Lewis?](#)

“No estás aquí solo para hacer un trabajo, eres parte de determinar hacia dónde vamos”.

